



Chile Cuida: Parte construcción de Centro Comunitario de Cuidados en Villa Alegre

El centro es el primero de cinco que comprometió el presidente Gabriel Boric en la Región del Maule.

Se puede afirmar que la política de Cuidados, Chile Cuida, se logró establecer en el país y en la Región del Maule, después de la aprobación del proyecto de Ley de Cuidados en la cámara de diputados, que ha dado sustento a los anuncios de construcción de 7 Centros Comunitarios de Cuidados durante este 2025 y la ampliación del programa Red Local de Apoyos y Cuidados a 12 comunas, prestando apoyos directamente a 492 cuidadores y a las personas que requieren cuidados.

De esta manera, la cabecera de la Seremi de Desarrollo Social y

Familia, Sandra Lastra Morales; junto al alcalde de Villa Alegre, Arturo Palma Vilches; y la directora de Serviu Maule, Paula Oliva Aravena; se reunieron con la comunidad de la emblemática Villa Felipe Camiroaga, para contemplar juntos el inicio de las obras de construcción del nuevo Centro Comunitario de Cuidado, Protección y Emergencias en Villa Alegre.

“Despedimos el mes de febrero, con la inauguración de 2 inversiones públicas muy importantes para los cuidados, 2 centros comunitarios inaugurados por la propia ministra Javiera Toro en Pelluhue y Chanco. Hoy, junto a Serviu y la comunidad, damos inicio a la construcción del centro de Villa Alegre, el cual se suma a

cinco nuevos centros de cuidados, que son la consolidación de la política Chile Cuida en la Región del Maule”, sostuvo la seremi Sandra Lastra.

Con recursos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo del Programa de Mejoramiento de Viviendas y Barrios, línea Equipamiento Comunitario, fueron seleccionados los proyectos para la construcción, habilitación y puesta en funcionamiento de Centros Comunitarios de Cuidado y Protección, primeramente, en las comunas de Chanco y Pelluhue, para luego extenderse hacia 5 nuevas comunas, entre las que se encuentra Villa Alegre.

La directora de Serviu, Paula Oliva, destacó que “este es un programa que se enmarca

en la política de cuidados del Ministerio de Desarrollo Social, que es una política pública instaurada por el presidente Gabriel Boric, entonces es una alianza estratégica en el cual el Ministerio de Vivienda y Urbanismo construye centros comunitarios de cuidados a través de la postulación que hacen las propias organizaciones de las comunas, en alianza con los municipios”, y finalmente, añadió que “es realmente importante contar con una infraestructura que pueda albergar todos los programas de cuidados”.

El nuevo centro que se construye en Villa Alegre consta de una inversión de más de 311 Millones de pesos, con una capacidad de atención para 60

- **La Seremi de Desarrollo Social y Familia junto a Serviu Maule dieron el inicio simbólico junto a vecinos y cuidadores del sector.**



personas, de manera rotativa, que tendrán acceso a una variedad de servicios, incluidos talleres, capacitaciones y contención emocional, con el objetivo de aliviar la carga que implica el cuidado.

El alcalde Artu-

ro Palma, se mostró agradecido de esta inversión que catalogó como “un regalo” y agregó: “la gente que está acá, que son usuarios y cuidadores, para ellos sí que va a ser trascendente, ellos saben bien que les va a servir”.